

Speditionsleistungen

Freight forwarding services

Name und Anschrift des Ausstellers I
Name and permanent address of exhibitor

Freifläche I
Outdoor Area

Messehalle I
Exhibition hall

Stand-Nr. I
Stand-No.

Dieses Formblatt ist zu senden: I This form should be returned:

☐ Bestellung I Order

☐ Anfrage I Query

Schenker Deutschland AG
Messen/Spezialverkehre
Gothaer Straße 34
99094 Erfurt

Tel.: +49 361 654 90094

Fax: +49 361 654 95209

fairs.erfurt@dbschenker.com

www.dbschenker.com/de

Messe/Veranstaltung I Trade fair/event:

Bitte senden Sie die Bestellung bis 7 Werktage vor Aufbaubeginn zurück I

Please send the order back 7 working days before the start of installation works

1. Leergut I Empties

Wir geben voraussichtlich folgendes Leergut auf Lager:

We apply the following empties for storage:

Anzahl m³

Anzahl Colli

Abholung am:

Amount m³

Amount pcs.

Pickup on:

2. Vollgut I Storage of exhibits

Wir geben voraussichtlich folgendes Vollgut auf Lager:

We apply the following exhibits for storage:

Anzahl m³

Anzahl Colli

Abholung am:

Amount m³

Amount pcs.

Pickup on:

3. Gabelstapler und Krane I Forklifts and cranes

	Tragkraft I Lifting capacity	Einsatztag I Date of use	Uhrzeit I Time
Gabelstapler I Forklift			
Gabelstapler I Forklift			
Kranfahrzeug I Crane vehicle			
Kranfahrzeug I Crane vehicle			

4. Transportanfrage I Transport request

PLZ, Beladeort / ZIP Code, loading place	Ldm. / Gew. I Ldm. Weight	Ladetag I Pick up date	Zustelltag I Delivery date

5. Versicherung I Insurance

☐ Ich wünsche die Eindeckung einer Transportversicherung.

☐ I request the arrangement of transport insurance

Basis Warenwert in T €

Based on value of goods T €

6. Zollabfertigung I Customs clearance

☐ Wir bitten um individuelle Beratung für alle Zollmodalitäten.

☐ We request individual consulting for all customs modalities.

Wir beauftragen den von der Erfurter Messe autorisierten Spediteur unter Anerkennung der Allgemeinen Deutschen Spediteurbedingungen 2017 - ADSp 2017 - und - soweit diese für die Erbringung logistischer Leistungen nicht gelten - nach den Logistik-AGB, Stand März 2006.
Hinweis: Die ADSp 2017 weichen in Ziffer 23 hinsichtlich des Haftungshöchstbetrages für Güterschäden (§ 431 HGB) vom Gesetz ab, indem sie die Haftung bei multimodalen Transporten unter Einschluss einer Seebeförderung und bei unbekanntem Schadenort auf 2 SZR/kg und im Übrigen die Regelhaftung von 8,33 SZR/kg zusätzlich auf 1,25 Millionen Euro je Schadenfall sowie 2,5 Millionen Euro je Schadenereignis, mindestens aber 2 SZR/kg, beschränken.

Bei Schwergutaufrägen arbeiten wir auf Basis der Allgemeinen Geschäftsbedingungen der Bundesfachgruppe Schwertransporte und Kranarbeiten (BSK).

Ergänzend gelten die Messetransportbestimmungen und das Messe-Speditions-Leistungsverzeichnis.

We instruct the forwarding agent authorized by the Erfurter Messe in accordance with the German Freight Forwarders' General Terms and Conditions 2017 (ADSp 2017) and - if they do not apply for performing logistics services - with the Logistic-AGB (General Terms and Conditions of Logistics-Services Providers), as of March 2006. **Note:** In clause 23 the ADSp 2017 deviates from the statutory liability limitation in section 431 German Commercial Code (HGB) by limiting the liability for multimodal transportation with the involvement of sea carriage and an unknown damage location to 2 SDR/kg and, for the rest, the customary liability limitation of 8.33 SDR/kg additionally to Euro 1.25 million per damage claim and EUR 2.5 million per damage event, but not less than 2 SDR/kg.

The „Bundesfachgruppe Schwertransporte und Kranarbeiten“ (BSK) terms and conditions are the basis for heavyload orders.

In addition, the trade fair transport regulations and the fair and exhibition conditions are valid.

Firma I Company
Straße I Street
PLZ/Ort, Land I ZIP/Town, Country
USt-ID-Nr. I VAT-ID-Number

Organisatorischer Ansprechpartner I Organisational contact person
Name I Name
Tel. I Phone
E-Mail I e-mail

Datum, Stempel, rechtsverbindliche Unterschrift I
Date, Stamp, authorized Signature

Name in Druckbuchstaben I Name in block letters